



**3 Pièces**

**84 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1205LA**

**Prix NC**

**Cannes**

Appartement à louer (06400)

**résidences  
immobilier**

IMMOBILIER REAL ESTATE

# résidences immobilier

Dans une petite résidence de standing sur la Croisette, face au Port Canto et Bijou Plage, bel appartement de 3 pièces en étage élevé, entièrement rénové et décoré dans un style contemporain Scandinave. L'appartement est composé d'un large séjour ouvert sur une grande terrasse offrant une superbe vue sur la baie de Cannes et l'Esterel, d'une cuisine semi-ouverte équipée, d'une grande chambre avec rangements et salle de douche, et d'une seconde chambre avec salle de douche et wc séparé. Climatisation, accès internet. LOCATION SAISONNIERE(06029020150SB)

Situated on a high floor of a small residence on La Croisette, facing Port Canto and Bijou Plage, a beautifully appointed 2-bedroom apartment renovated and decorated in a contemporary Scandinavian spirit. This 84sqm apartment features a vast and bright living-room opening onto a large terrace offering superb views over the bay of Cannes and the Esterel mountains, a semi open fully fitted kitchen, a Master bedroom (double bed 1.60) with its en suite shower-room, a 2nd bedroom (2 single beds) with shower-room, and a guest toilet. A/C, internet access. FOR SEASONAL RENTAL(06029020150SB)

## AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

